
Tu ne tueras pas: Ce commandement de Dieu semble être banal, ordinaire. Dans ce 

commandement, il n'y a pas de justification. Personne ne doit tuer son prochain. Tu ne peux 

pas tuer pour un poste, tu ne peux pas tuer pour être au pouvoir. Tu ne peux pas trouver des 

arguments pour te défendre lorsque tu as tué. Le sang versé montera vers le créateur du sang. 

Raison pour laquelle, il ne faut pas apporter un soutien à celui qui se prépare à tuer. Tu ne 

dois pas offrir un espace, un territoire pour aider ton ami à tuer d'autres personnes. 

Tu ne tueras pas: si tu aides quelqu'un à tuer, si tu soutiens celui qui tue, si tu bénéficies des 

retombées de la tuerie et gabegie d'un tueur, tu as tué.  

Tu ne tueras pas: tous ceux qui tuent récolteront les fruits amers de leurs actes. Personne ne 

peut tuer sans être rattrapée par son acte ignoble. Car le sang te poursuivra partout. Même si la 

justice humaine ne te condamne pas parce que tu es grand, la justice de Dieu agira. 

Aujourd'hui certaines personnes jouent avec la vie des autres. Elles ont la gâchette facile et 

elles tuent et s'amusent à tuer. Tous ceux qui font ainsi, rejoindront un jour la lignée de leurs 

ancêtres les tueurs, qui ne verront jamais la lumière. 

 


